

COMMUNIQUE DE PRESSE

Quimper, le 23 janvier 2022

LE PRÉFET DU FINISTÈRE CONDAMNE AVEC LA PLUS GRANDE FERMETÉ LES ÉVÉNEMENTS DE CETTE NUIT DANS LE QUARTIER DE PONTANÉZEN À BREST ET ENTEND RENFORCER LES MOYENS D'ACTIONS DES FORCES DE SÉCURITÉ

Cette nuit plusieurs épisodes de violences urbaines ont eu lieu dans le quartier de Pontanézen.

Ces événements ont débuté aux alentours de 23h par l'arrêt du tram sur la voie suite à la pose d'obstacles disposés sur les rails. S'en est suivi alors des tirs de mortiers dans sa direction. Quelques instants plus tard, la voiture d'un agent de maintenance de Bibus a été incendié alors que l'agent intervenait sur les lieux.

Les effectifs de pompiers et de la police nationale requis pour éteindre l'incendie du véhicule et sécuriser les lieux, ont également subis, une fois sur place, des jets de projectiles et des tirs de mortiers.

Malgré ces actes de violence, l'intervention des forces de l'ordre à permis de sécuriser rapidement la zone et de mettre fin aux troubles à l'ordre public vers minuit trente.

Le préfet du Finistère adresse un message soutien aux forces de l'ordre, aux pompiers du Finistère et aux agents de Bibus, et de condamnation des agressions physiques dont ils ont fait l'objet cette nuit, alors même que leurs interventions étaient nécessaires et indispensables pour assurer la sécurité publique.

Un point précis sera fait lundi 24 janvier à 11h30 en sous-préfecture de Brest par le Préfet du Finistère, en présence des autorités.